

El APRA defiende a Giampietri

"Izquierda caviar" detrás de campaña de desprecio

La Célula Parlamentaria Aprista (CPA), a través del congresista Javier Velásquez Quesquén, expresó su respaldo al vicepresidente Luis Giampietri Rojas ante las denuncias aparecidas en su contra, y dijo que detrás de ellas se encuentran las ONG de la "izquierda caviar".

Giampietri es una persona honesta que siempre mostró transparencia, por lo que las acciones que se pretenden realizar en su contra no tienen otra intención que mellar y perjudicar su vida política", afirmó.

Velásquez Quesquén insistió que las denuncias de irregularidades en las que habría incurrido Giampietri en la compra de misiles y repuestos militares en 1994, y que llevaron al inicio de una investigación fiscal amparada en un informe de la Contraloría, son "parte de un juego sucio y desesperado de las ONG y la izquierda caviar", por lo que mostró su confianza en que el Ministerio Público no hallará responsabilidad penal alguna en el vicepresidente.

Velásquez cuestionó que algunos sectores quieran vincular a Giampietri con el general (r) EP Víctor Malca a propósito de estas denuncias. "El almirante ha velado no solo por la seguridad y bienestar de su institución (la Marina), sino también de sus miembros y el pretender vincularlo con Víctor Malca es irresponsable", anotó.

Giampietri

A su turno, Giampietri mostró su extrañeza por las acusaciones en contra aparecidas doce años después de su participación en la adquisición de pertrechos bélicos, indicando que hasta el Ministerio de Defensa desconocía el informe que habría elaborado la Contraloría y donde resultaba comprometido en irregularidades. Señaló que esta adquisición, en tiempos del conflicto del Cenepa, estuvo supervisada por la Contraloría, que elaboró un informe señalando "algunas deficiencias administrativas, las cuales se levantaron en el momento en que acudí a la Fiscalía que investiga este tema", agregó.

Giampietri también acusó al ex procurador ad hoc Antonio Maldonado de pretender perjudicarlo y con ello dañar la imagen de la Marina. "Aquí hay un movimiento en contra mía del propio señor Maldonado que es quien firma el documento y hace la denuncia. En la Procuraduría hay un grupo de gente que no quiere a las Fuerzas Armadas y ya comenzó la campaña en contra de la Marina", manifestó.